

HOME » ACTUALIDAD LATAM PETRÓLEO & GAS

Ecopetrol se anotó un beneficio de 386 millones de euros en 2020, un 87% menos, pese a la pandemia

Redacción 24/02/21



Ecopetrol, la mayor petrolera de Colombia, se anotó un beneficio neto atribuido de 1,68 billones de pesos colombianos (386,2 millones de euros) en el ejercicio de 2020, lo que supone una reducción del 87,3% con respecto a las ganancias de 13,25 billones de pesos (3.032 millones de euros) registradas en el ejercicio anterior...

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, ha destacado estos resultados y ha subrayado que la compañía ha sido «una de las pocas empresas de la industria petrolera mundial que presentó utilidades (beneficios) para el año».

Entre otros puntos que explican las ganancias de 2020, Bayón ha resaltado la continuidad operativa de la empresa y las decisivas intervenciones en costes, priorización de inversiones y maximización de inversión, lo que permitió aprovechar la recuperación de oferta y demanda de crudo a nivel mundial en la segunda mitad del año.

Durante el ejercicio, la cifra de negocio de la petrolera estatal cayó un 29,4%, hasta los 50 billones de pesos colombianos (11.444,7 millones de euros), con unos costes de ventas de 37,55 billones de pesos (8.590,4 millones de euros), un 16,5% menos.

La abultada disminución de ingresos se explica por el menor precio promedio de venta de crudo, gas y otros productos, así como por una caída de 4,2 billones de pesos (960,8 millones de euros) en el volumen de ventas, dada la contracción en la demanda de productos refinados. Asimismo, se registró una caída de 500.000 millones de pesos colombianos (114,4 millones de euros) en los ingresos de servicios de transporte y otros servicios relacionados.

Esto fue compensado en parte por la variación positiva de 5,5 billones de pesos (1.258,4 millones de euros) de la tasa de cambio entre divisas.

De su lado, las ventas en Colombia representaron el 40% de la facturación total, mientras que el mercado internacional supuso el 60% restante

Por segmentos, el área de exploración y producción generó unos ingresos de 36,64 billones de pesos (8.382,6 millones de euros), un 29,8% menos; el segmento de transporte aportó unas ventas de 12,2 billones de pesos (2.788,3 millones de euros), un 6,7% menos; mientras que en las actividades de refinación la petrolera consiguió unos ingresos de 26,1 billones de pesos (5.971,2 millones de euros).

Por su parte, el beneficio operativo se situó en los 7,63 billones de pesos (1.745,9 millones de euros), un 65,6% menos; mientras que el resultado bruto de explotación (Ebitda) alcanzó los 16,84 billones de pesos (3.851,8 millones de euros), un 45,9% menos, con un margen del 33,7%.

Entre octubre y diciembre, la compañía se anotó un beneficio neto atribuido de 675.000 millones de pesos colombianos (154,4 millones de euros), un 83,2% menos que en 2019; con unos ingresos por ventas de 14,19 billones de pesos (3.246,6 millones de euros), un 23,6% menos.

ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE INVERSIONES PARA EL PERIODO 2021-2023

El presidente de la compañía ha informado sobre la actualización del plan de negocio de la compañía para el periodo 2021-2023, de cara a asegurar un crecimiento rentable para la petrolera en un escenario donde los precios de referencia serán de 45 dólares para el barril de Brent en 2021 y de 50 dólares para este barril en el resto del periodo.

Así, el plan contempla una inversión de entre 12.000 y 15.000 millones de dólares (9.865,5 y 12.331,9 millones de euros), financiada principalmente con la generación de caja interna; y unos niveles de producción cercanos a 750.000 barriles de petróleo equivalente diarios (kbped) en 2023, la perforación de más de 40 pozos exploratorios y unos volúmenes transportados superiores al millón de barriles por día.

Además, dentro de las inversiones se contempla la inyección de entre 100 y 150 millones de dólares (82,2 y 123,3 millones de euros) en innovación y tecnología, con el objetivo de acelerar la transformación digital de la empresa.

Por su parte, la petrolera se encuentra en negociaciones con el Ministerio de Hacienda y Crédito Público de Colombia para adquirir el 51,4% de las acciones que el Estado colombiano mantiene sobre Interconexión Eléctrica (ISA).

El importe de esta operación, según la calificadora de riesgos Moody's, alcanza los 4.000 millones de dólares (3.295 millones de euros).



TENDENCIA



La NASA conquista Marte con energía nuclear: el rover Perseverance se suministra de electricidad procedente de un generador MMRTG

Ramón Roca 20/02/2021



Ya llegan las nuevas tarifas eléctricas, ¿o no?: así es cómo podrían afectar a tu factura de la luz

Javier Colón 19/02/2021

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Iberdrola sube un 1,4 % en Bolsa tras presentar sus resultados de 2020

24/02/2021



Red Eléctrica cae casi un 6% en Bolsa lastrada por sus resultados de 2020 y su 'hoja de ruta' a 2025

24/02/2021



Exxon vende activos en el Mar del Norte por más de 1.000 millones de dólares

24/02/2021

LEER SIGUIENTE

Anfac prevé que el coche eléctrico alcance economías de escala a mitad de la década y pide más ayudas



DEJAR UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Large empty text box for user comments.

Form fields for Name\*, Email\*, and Website.

Small square checkbox for comment moderation.

PUBLICAR COMENTARIO

La NASA conquista Marte con energía nuclear: el rover Perseverance se suministra de electricidad procedente de un generador MMRTG

Ya llegan las nuevas tarifas eléctricas, ¿o no?: así es cómo podrían afectar a tu factura de la luz

SUSCRÍBETE

Accede a nuestra NEWSLETTER

Newsletter subscription form with Email field and SUSCRIBIRSE button.



El diario digital El Periódico de la Energía es una página web de información especializada en el sector de la energía. Los periodistas José Antonio Roca Suárez-Inclán y Ramón Roca Salamero hemos puesto en marcha esta iniciativa que tiene como objetivo convertirse en la web de referencia del sector en España.



ÚLTIMOS ARTÍCULOS

Iberdrola sube un 1,4 % en Bolsa tras presentar sus resultados de 2020

Ribera no ve "sostenible" permitir cambios de contrato de energía o rebaja de potencia sin penalización

Red Eléctrica cae casi un 6% en Bolsa lastrada por sus resultados de 2020 y su 'hoja de ruta' a 2025

LO MÁS VISTO

La NASA conquista Marte con energía nuclear: el rover Perseverance se suministra de electricidad procedente de un generador MMRTG

Ya llegan las nuevas tarifas eléctricas, ¿o no?: así es cómo podrían afectar a tu factura de la luz

Abengoa se declara en quiebra con más de 6.000 millones de deuda